

W

Comentarios en la web

Bomberos de Coronel denuncia a voluntario por iniciar incendio forestal en Santa Juana. www.emol.cl



Toño Mattas

Un propio bombero haciendo incendio. Estamos mal, es imperativo volver a la sensatez.

Cecilia Monsalve

Qué paradoja más grande, trabaja de voluntario para apagar incendios, y él mismo provoca el fuego. Es similar a los que aman destruir este país, ensañándose con el patrimonio nacional rayando muros o prendiéndole fuego a cualquier lugar.

David Miguel

Por fraude al fisco les dan como 15 años..... Debería ser una pena igual o mas grande por incendiar....